



En septiembre candidato de Va por México: Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, confirmó que el candidato de Va por México para la elección presidencial de 2024, se dará a conocer a más tardar en septiembre. El hombre que se autoproclamó candidato a la presidencia afirmó que aún no establecen el método, pero será definido por las fuerzas políticas y la sociedad civil, y su partido será un facilitador para fijar la metodología de la selección.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4783?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AOpdcrC3jOXas58&ithint=video&e=OdrQOf>